

VOLUNTARIADO MUNICIPIOS

Alcobendas canaliza el voluntariado de sus alumnos para mejorar la ciudad

Alcobendas, 18 may (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas estrena un programa educativo para que los estudiantes combinen sus aprendizajes con la ayuda y el servicio a la comunidad, por medio de programas de voluntariado en los que analizarán "las necesidades reales" de su entorno "con la finalidad de mejorarlo".

El Consistorio canalizará los diferentes proyectos que está llevando a cabo el alumnado de los centros educativos del municipio, universidades o postgrados, según indican en un comunicado.

En estos momentos se están llevando a cabo dos actuaciones relacionadas con el medio ambiente, como la que se desarrolla en el colegio Castilla, donde más de medio centenar de alumnos están ejecutando acciones para concienciar a los vecinos de la importancia del reciclaje.

Otro de los proyectos es el del colegio Base, en el que participan unos 300 alumnos de Secundaria y Bachillerato, que están aprovechando la zona verde pública próxima al centro para llevar a cabo actuaciones que fomenten la biodiversidad, como la construcción de charcas para anfibios, cajas nido o hoteles de insectos.